



Agosto 23, fecha final para definir el Congreso



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Morena esta, plenamente consciente que no logrará los dos tercios en el Senado de la República y en cambio si en la Cámara de Diputados, pese a los resultados que puedan arrojar la impugnación de la oposición.

De acuerdo al calendario de ejecución del Tribunal Electoral, espera resolver la impugnación el día 3 de agosto en salas regionales, y de ser necesario el 19 de agosto en la Sala Superior, si es que los resultados anteriores sean impugnados.

Los líderes de la oposición, Alejandro Moreno "Alito" del PRI, Marko Cortés del PAN y Jesús Zambrano del PRD, aceptaron que en diputados, Morena y sus aliados superaron los dos tercios de los 500 que integran la Cámara baja.

Pero también están seguros que Morena y aliados no alcanzarán lo dos tercios en el Senado de la república, pues no hay forma ni manera, a pesar que digan que les faltan solo dos o tres senadores.

Hay voces incluso que reprueban que Morena pueda tener los dos tercios en ambas cámaras, pues es una mala señal para los inversionistas que quieren apostar por México.

En ese sentido, el líder de los morenos, Mario Delgado admitió que tendrán la mayoría en ambas cámaras, aunque hoy se tiene asegurado los dos tercios en San Lázaro y no en la Cámara Alta.

Delgado adelantó que, en el encuentro de Claudia Sheinbaum con los diputados actuales y los electos, que se celebró ayer en la mañana marcaron la ruta para el siguiente trienio. Va el segundo piso, aunque no reveló si habrá sorpresas en reformas adelantadas en el mes que estará bajo el mando del Presidente López Obrador.

No pierda de vista la presencia en ese encuentro de los diputados y senadores electos, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña, entre ellos estarán, sin duda los coordinadores, sin duda de ambas Cámaras. También llamó la tensión la presencia del ecologista, Manuel Velasco, un senador que se coinvirtió en este sexenio en un importante activo del Partido Verde por su cercanía con el Presidente.

Velasco fue el enlace de acercar al Presidente con el Partido antes de las elecciones del 2018, su abuelo del senador era el amigo e López Obrador y cuyo encuentro públicamente se hizo en Chiapas, en la campaña presidencial.

Acompañar a Sheinbaum de Ebrard, Augusto, Monreal, Noroña y Velasco, marca, sin duda, la ruta de los mandamás en el Congreso por el partido oficial y sus aliados del Verde y PT.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

INDICE POLÍTICO

19/06/2024

OPINIÓN

Mientras que los mandamás opositores, puede anotar en el Senado, que hoy preside la morenista, también reelecta, Ana Lilia Rivera, se perfilan como coordinador del PRI, Alejandro Moreno y del PAN a Marko Cortés. De Movimiento Ciudadano que contará con cinco escaños, la disputa estará en quien lo manejará, por un lado, el tan apaleado gobernador de Nuevo León, Samuel García o el actual de Jalisco, Enrique Alfaro. Son ellos el nuevo pleito interno del partido naranja y, si hay una imposición donde se cargue a favor el dueño, Dante Delgado, entonces puede adelantar que habrá un rompimiento que le quitará, por menos la mitad de votos.

Del liderazgo naranja, sin duda dependerá que se vendan al partido oficial para darle a AMLO los dos tercios, o conservarse como opositores para ser el contrapeso junto con el PRI, PAN y lo que quede del PRD.

<https://indicepolitico.com/agosto-23-fecha-final-para-definir-el-congreso/>